



## BELLAS ARTES

# Un encuentro vincula el arte con el lenguaje audiovisual

E. A. S.

MediaLab USAL y el Servicio de Cursos Extraordinarios-Formación Continua de la Universidad de Salamanca organiza el XII Simposio Encuentro sobre videoarte electrónico El encuentro (del 9 al 31 en Bellas Artes) cuenta con el Servicio de Innovación y Producción Digital, Usal TV, el Departamento de Historia del Arte/Bellas Artes y la Facultad.

Las jornadas están orientadas a vincular el arte con el lenguaje audiovisual y a resaltar la importancia de la dirección de arte en las titulaciones de Bellas Artes y Comunicación Audiovisual. La participación se establece mediante talleres y grupos. Además de los seminarios teóricos y los talleres, los participantes realizarán un trabajo práctico en USAL TV. ■